

Tous les jours depuis le cessez-le-feu conclu fin novembre Israël le viole en attaquant et bombardant le Sud Liban, comment croire dans ce contexte à un de cessez le feu ou une trêve en Palestine ?

Depuis la signature du cessez-le-feu qui doit être mis en place demain dimanche, les attaques israéliennes n'ont pas cessé, bien au contraire.

Depuis 1948 et ce fut le cas pour les accord d'Oslo l'état sioniste fait croire à l'opinion internationale que son but est d'apaiser les choses, alors que nous savons bien que le cessez-le-feu ne règle aucun problème de fond

car les actes sont clairs : Israël poursuit la colonisation apartheid nettoyage ethnique et désormais génocide.

Aucune équivoque possible pourtant et notre gouvernement accorde l'immunité pour un tortionnaire condamné par la CPI, envoi des armes, soutien l'économie, organise des salons, leur déroule le tapis rouge pour les jeux olympiques...

En ce qui concerne les prisons, il y a 10400 otages palestiniens dans les prisons israéliennes La pratique de la torture est courante elle prend des forme qui dépasse de loin dans l'horreur notre imagination et est utilisée comme un outil pour détruire sur le plan psychologique les palestinien et palestiniennes qui lutte pour leur libération

"Trois cents enfants sont détenus par Israël, certains sans procès ni inculpation.

En moyenne, Israël détient entre 400 et 700 enfants palestiniens chaque année, les torturant, abusant d'eux - parfois sexuellement - et leur refusant les choses les plus élémentaires comme la nourriture, l'eau, les couvertures, ou même un appel téléphonique à leurs parents."

Situation des journalistes

Les journalistes sont systématiquement ciblés assassinés ainsi que leur famille et leur poche rien que la semaine dernière

la journaliste Shaza al Sabbagh assassiné d'une balle dans la tête à Jénine en Cisjordanie

Le journaliste Ahmed Al-Shayyah ainsi que deux autres journalistes ont été tués lors d'une attaque contre un centre de distribution

68 journaliste incarcérés

Al Jazeera interdit en Cisjordanie

Sur la couverture médiatique

Les attaques sur les tentes de réfugiés qui avaient choqués le monde entier sont aujourd'hui devenues banales et n'émeuvent semble-t-il plus personne. Le monde occidental semble avoir totalement normalisé les pires crimes imaginables tant qu'ils sont commis dans les pays du Sud et sur des personnes non-blanches.

Situation des hôpitaux

Les attaques sur les hôpitaux sont devenues depuis des mois quotidiennes, aucun hôpital de Gaza n'a été épargné, et la prise en otage, la torture et le meurtre de personnel médical n'importe visiblement pas la presse occidentale qui ne trouve pas nécessaire d'en parler

Dr Hussam abu Safiyeh arrêté transporté au camp de sde teiman ou le Dr Adnan al Burch a été torturé et assassiné.

Hôpital Kamel Adwan hôpital brûlé explosion de drones (dans le cadre du siège du nord de gaza)

Malgré les attaques constantes contre l'hôpital Al-Awda et la pénurie organisée par Israël, l'hôpital tente toujours aujourd'hui encore de fonctionner et appelle depuis des semaines sans succès à la mobilisation internationale pour recevoir des fournitures médicales et des évacuations médicales urgentes. Avec la fermeture forcée de l'hôpital Kamal Adwan et de l'hôpital Indonésien, Al-Awda est le seul établissement de santé fonctionnel dans le nord de Gaza

Directeur des secours Hassan al Khaloutet 22 personnes arrêtées

Situation de l'aide alimentaire

"En décembre 2024, 70 % UNRWA ont été refusées à Gaza, ce qui représente le taux de refus le plus élevé enregistré au cours des six derniers mois.

Le mois dernier, 90 % des camions d'aide ont été pillés à Kerem Shalom/Karem Abu Salem, après qu'Israël a forcé les convois à se dérouter dans des zones contrôlées par des bandes armées soutenues par Israël."

L'entité sioniste utilise la faim comme arme de guerre et organise le ko sur la distribution pour se passer de l'UNRWA et remettre en question l'autorité du Hamas dans la région

Le jour où le cessez-le-feu a été conclu mercredi 15 janvier, Israël a bombardé un centre de distribution gratuite de nourriture à Khan Younis, tuant au moins trois personnes.

Situation de l'UNRWA

"Dans moins de deux semaines, la Knesset prévoit d'interdire à l'UNRWA d'opérer à Gaza, mettant encore plus en danger les efforts humanitaires pour soutenir les Palestiniens qui endurent l'impact dévastateur du génocide de l'armée israélienne. Le soutien aux travailleurs humanitaires est essentiel alors que l'armée israélienne continue d'empêcher la nourriture et les fournitures essentielles d'atteindre Gaza."

La raison principale pour laquelle Israël veut empêcher l'UNRWA d'agir c'est que cette organisation est témoin non seulement du génocide en cours mais également du nettoyage ethnique depuis sa création ainsi que du droit au retour des palestiniens sur leur terres et parce que c'est une organisation gérée par les palestiniens, respectant la souveraineté palestinienne.

"Lorsque 12 personnes ont été tuées dans les attentats contre Charlie Hebdo, les dirigeants du monde entier se sont rendus en masse à Paris pour une marche de solidarité.

Mais aucun dirigeant mondial n'a organisé de marche pour protester contre l'assassinat de plus de 50 000 civils, ~20 000 enfants, ~210 travailleurs humanitaires de l'ONU et ~200 journalistes à Gaza."

Soutien à la résistance palestinienne qui tient bon contre une des armées les plus puissantes au monde malgré **465 jour de génocide,**

Palestine vivra, Palestine vaincra